

Le Rétro dans les quilles"

6 avril 2025

La météo ne s'était pas trompée ; même si les petits matins d'avril sont parfois polaires, c'est sous un franc ciel bleu que 50 équipages ont rejoint le "Point chaud" de Tinlot pour le départ de la balade de dégomme tracée par Théo et Gilda Gaude.

Un parcours qui a ravi nos 97 participants inscrits tant certains petits villages traversés étaient encore un peu méconnus et méritaient vraiment le petit détour dans le sud-namurois.

En fin de matinée, notre ami Philippe avait planté ses tonnelles dans l'ancienne ferme d'Oscar, à Strée, transformée admirablement en gîte rural, lequel avait déjà accueilli le Rétro Club Wanzois en juin 2023. A l'apéro, soupe aux choux maison, tartiflette, verrines au saumon ou à la mousse de Roquefort se disputaient aux boissons de circonstance.

Le repas de midi se déroula dans un lieu original à quelques kilomètres de là, la brasserie du bowling de Huy situé en bord de Meuse.

Après le dessert, ce fut l'occasion pour plusieurs participants d'abattre quelques quilles sur les pistes qui nous étaient réservées.

Qui dit randonnée dit souvent questionnaire et remise des prix ; ceux-ci furent remportés par Xavier Ducenne, Philippe Simonart et Jean-Marie Hayne, départagés au sein des 25 gagnants du concours par la question subsidiaire, l'estimation du poids d'une pièce automobile (bien sûr...) de 1.280 gr.

Roselyne Bienvenu remporta le tirage, effectué par Tom, du nom de la copilote (prix ING).

Les deux coupes traditionnelles furent attribuées respectivement au plus ancien véhicule, la Citroën Traction de 1953 de Gaétano Di Vincenzo, ainsi qu'à la petite camionnette Citroën 2CV AK 200 de 1972 de Pascal Van Liefferinge dont c'était la première sortie dans notre club depuis sa restauration.

Dans le brouhaha des parties de bowling, le Président remercia encore les organisateurs pour cette chouette activité printanière et donna rendez-vous à tous le dimanche 11 mai pour une escapade "A travers le Bévé".